

KABAR TERBARU

Dandim 0824/Jember dan Forkopimda Ikuti Vidcon Bersama Kementrian dan Lembaga Negara, Terkait Pengendalian Inflasi Daerah

Siswandi - JEMBER.KABARTERBARU.CO.ID

Sep 5, 2022 - 18:52



JEMBER - Bertempat di Aula Rupatama Polres Jember, dilaksanakan Rapat Koordinasi (Rakor) virtual melalui Video Conference (Vidcon) Kementrian Lembaga Negara diikuti oleh Forkopimda Kabupaten Jember. Pada Senin 05/09/2022.



Arahan dari Kementerian RI lembaga negara diantaranya Kementerian Dalam Negeri, Kementerian Sosial, Kementerian Keuangan, Kementerian Tenaga Kerja dan Transmigrasi, Kementerian Desa, Kepala Badan Pengawasan Keuangan dan Pembangunan (BPKP), Kapolri, Jaksa Agung dan Panglima TNI.

Forkopimda Jember yang mengikuti Vidcon tersebut diantaranya hadir Wakil Bupati Jember MB Firjaun Barlamam, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, Kajari I Nyoman Sucitrawan dan Kapolres Jember AKBP Hery Purnomo selaku tuan rumah.



Menyikapi hasil Vidcon tersebut, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, saat kami wawancarai menyatakan bahwa pada rakor tersebut pada intinya dilakukan penebalan jaring pengaman sosial melalui bantuan pemerintah, dalam meredam inflasi daerah, berkaitan dengan kenaikan harga bahan bakar minyak (BBM), bahkan dari Kemensos RI sudah melakukan distribusi bantuan melalui Pos Indonesia.

Tidak hanya warga kurang mampu, namun kepada para pekerja atau karyawan yang masih dibawah upah minimal regional (UMR), juga dilakukan pengamanan sosial, sehingga diharapkan masyarakat untuk tenang, tidak panik, karena pemerintah sudah memperhitungkan dampak sosialnya. Jelas Dandim 0824/Jember.

Kemudian dilakukan pengaturan bantuan, sehingga jangan sampai ada masyarakat yang mendapatkan double bantuan dan lain-lain.

Terkait dengan hal diatas, kita TNI juga mempedomani arahan dari Koordinator Staf Ahli Panglima TNI dalam rakor tersebut ada 4 yang pada intinya sebagai berikut, TNI berkomitmen untuk membantu pemerintah dalam mitigasi Inflasi.

TNI dalam menggunakan anggaran menggunakan skala prioritas dan efektif efisien. TNI agar membantu Pemerintah daerah dalam Mitigasi Inflasi. Satuan Jajaran TNI agar bersinergi dengan seluruh Komponen dalam pelaksanaan Mitigasi Inflasi.



Sehingga kita bersama jajaran terus aktif melakukan mitigasi inflasi tersebut dengan kegiatan yang terpadu bersama aparat terkait yaitu melakukan pemantauan atau patroli obyek vital, pasar, SPBU, melakukan sosialisasi kepada masyarakat dan lain-lain, serta berbagai upaya persuasif dalam menjaga kondusifitas masyarakat. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)